
 
Protokoll Ortsteilratssitzung Kunitz-Laasan 

 
 

Datum: 13.04.2022 

Uhrzeit: 19.00 – 20.30 Uhr 

Ort:  Kunitz 

 

Anwesenheit: J. Heinemann, B. Dorschner, G. Fernkäse, L. Schlegel, D. Steiner,  

K. Hundertmark 

Entschuldigt: J. Bauersachs 

Gäste:  Frau Meissgeier 

 

Tagesordnung: 1. Begrüßung        

2. Vorstellung Sanierung „Anwesen Beyer“ 

3. Protokollkontrolle 

4. Auswertung Begehung „Laasaner Oberweg“ 

5. Ortsschrift 02/2022 

6. Umnutzung Hochbehälter Kunitz  

7. Sonstiges  

 

Punkt 1: 
 

 Begrüßung der Anwesenden durch den OTB Johannes Heinemann 

 

 

Punkt 2: 

 

 Frau Meissgeier stellt Bauvorhaben zum gegenwärtigen Zeitpunkt vor 

 Haupthaus soll erhalten und saniert werden 

 Nebengebäude soll umgebaut werden 

 Scheune wird abgerissen evt. Bau eines Einfamilienhauses 

 Garten bleibt erhalten 

 

 

Punkt 3: 

 

 Stadtentwicklungsausschuss tagte am 17.3.2022 zum Thema Kreisverkehr 

Brücke/Wiesenstraße 

- Vorstellung der 3 Bauabschnitte 

- Hydrologisches Gutachten liegt nicht vor 

- Verantwortliche für die Planung sollen zu einem Vororttermin zwecks 

Hochwasserschutzes von Kunitz eingeladen werden und um Fragen zu klären 

- Frage an Herrn Pietsch nach Stand der Planung und Übersendung von Fotos von 

früheren Hochwassern 

 Saaleputz war ein Erfolg – 30 Teilnehmer sammelten rund 7 m3 Müll 

 



Punkt 4: 

 beim Vororttermin mit dem Stadtforst am „Laasaner Oberweg“ gab es folgende 

Beschlüsse: 

- Rückschnitt der Bäume und Sträucher 

- Instandsetzung der kaputten Rohre und Wasserableitung 

- Rückverlegung des Weges zur ursprünglichen und offiziellen Wegführung 

- Ausführung der Arbeiten Herbst 2022 

 

 

Punkt 5: 

 Vorschläge für die neue Ortsschrift: 

- Berichte vom Osterfeuer, der Walpurgisnacht und dem Maibaumsetzen 

- Beitrag zur Entwicklung des Bodenrichtwertes in Kunitz u. Laasan (G. Fernkäse) 

- Sanierung Wanderweg „Laasaner Oberweg“ 

- Bericht über verendete Rehe durch freilaufende Hunde (D. Steiner) 

 

 

Punkt 6: 

 Schreiben von D. Steiner in Zusammenarbeit von M. Bauersachs an OB zwecks 

Umnutzung Hochbehälter Kunitz für kulturelle Zwecke 

 früheres Schreiben der Burschengesellschaft soll nochmals angehängt werden 

 

 

Punkt 7: 

 Frage von G. Fernkäse nach neu aufgestellten zeitliche begrenzten 

Halteverbotsschildern in der Kirchstraße – J. Heinemann fragt bei KSJ nach 

 Fördermittel für die Aufstellung der Tafeln am Spielberg genehmigt – Absprache mit 

der Stadt über genauen Standort muss noch erfolgen (Brücken- und Heimatverein) 

 

 

 

 

Nächste Ortsteilratssitzung  

11.05.2022 19.00 Uhr 

„Alte Schule“ Kunitz 


